
大和郡山市火葬場「清浄会館」について
� 金銅　成悟 議員

㉄清浄会館及びその周辺の担当課を１つにできないの 
か。また、市民の皆様が人生の最終にお世話になる 

大和郡山市火葬場の半世紀に一度の建て替えの提案ですが、 
現在の施設は炉の数も少なく、斎場の建物も小さく、駐車 
場も狭いので、周辺の２つの池を購入して、敷地面積を広 
げて、建て替えをしてはどうか。

答1つの課が担当することはできませんが、地域の方々 
に不便をかけないよう体制を整えたいと考えており 

ます。地域の方々の意見を聞きながら周辺の運動施設等を 
残し、建物を複数階にするなどし、現施設にない待合室や 
バリアフリー化など利用者が使いやすく、地域の環境に十
分配慮した施設に現敷地内での建て替えを考えております。

決算の見込みについて
� 尾口　五三 議員

㉄令和２年度決算の見込みについて質問して、過去の 
財政状況をお聞きしました。それを踏まえて、市長 

に、今後のお考えをお聞きしました。良好な財政状況で更 
なるサービスの向上をお願いしました。

答令和２年度一般会計決算は約４億円の黒字となり、 
現在作業中の国に報告する普通会計決算も前年度よ

り良くなる見込みでございます。普通会計は過去に赤字決 
算が続きましたが平成２３年度以降、１０年連続の黒字に 
なる見込みです。今後、市税収入の増は難しいと思われま 
すが、企業版ふるさと納税やクラウドファンディング等新 
たな財源の確保に努めることなどにより、シビックプライ 
ドの向上を目指して様々な事業に取り組んでまいります。

水道事業について
� 𠮷川　幸喜  議員

㉄本市は、県域水道一体化の検討参加の覚書に署名さ 
れていませんが、本市の水道事業の現状、一体化へ 

の対応を含めた今後の見通しと、市民の財産である内部留
保資金等の有効活用についてお聞かせください。

答現状は、年間約８ｋｍ、全国平均の約２倍の１．５％ 
の更新率で管路を更新しており、浄水場の耐震診断 

を実施するなど、計画的な施設の維持・管理をしています。 
水道料金は県内１２市の中で３番目に安価です。県域水道 
一体化への参加は保留中ですが、資産等の引継ぎについて 
の平準化ルール作りを今後も一貫して求めて参ります。ま 
た、内部留保資金等の市民の財産を守ることが使命と考え
ております。

子どもたちの安全対策とコミュニティ・
スクールについて 西村千鶴子 議員

㉄①未対策となっている通学路の危険箇所を迅速かつ 
効果的に解決するため、今までとは違った角度から 

の対策を求めますが、市の方針は？②子どもの学びや自己 
肯定感が育ち、地域コミュニティの核となるコミュニティ・ 
スクールを国や県が推進していますが、市の推進体制は？

答①市単独で対応可能なものと、国・県の道路管理者 
や警察などの協力が必要な「未対策箇所」の整理を 

実施し、手法についても再度検討し、関係機関へ要望を重 
ねてまいります。②第一段階として、小学校で「モデル校」 
をつくり、定着させ、第二段階でその小学校を含む中学校 
区へと段階的に進め、最終的には、市内全学校へと展開し 
ていきたいと考えております。

①高齢者外出支援について
②ＰＣＲ検査について�上田　健二 議員

㉄①矢田をモデル地区として高齢者外出支援が開始さ 
れるが、その内容と実施時期は。②市は５月末をも 

って臨時外来検査センターでのＰＣＲ検査を一時休止した 
とのことだが、私は、ワクチンだけに頼るのではではなく、 
ＰＣＲ検査をただちに再開すべきと考えるが、どうか。

答①令和３年８月３日（火）から、城ケ丘自治会をモ 
デルケースとして運行を開始する予定で、火・水・ 

金の週３回、利用者の自宅付近を回り、奈良高専バス停ま 
で無料で送迎します。②市内２０か所の医療機関において 
検査を受けられる状況を踏まえ一時休止したところですが、
市医師会とともに状況の把握に努め、必要な際には速やか
に業務を再開できるよう、体制を維持してまいります。

「シビックプライド」について
～教育環境～ 福田　浩実 議員

㉄市長公約の中で「学校教育環境を新しく」とありま 
すが、中学校トイレをはじめ、小・中学校施設の大 

規模改修の予定は？また、災害時の避難場所となる小・中 
学校体育館に早期エアコン設置を要望しますがお考えは？

答ハード面の整備には莫大な費用が伴いますが、少な 
くとも中学校トイレについては、できるだけ早期に 

着手できるよう努力してまいります。また、国の動向にも 
注視しながら現段階での優先順位を見極めた上、財源確保 
にも努めてまいります。体育館への空調設備の設置につい 
ては、現段階で具体的な予定はありませんが、国や近隣市 
町村の動向等を注視し、今後の検討課題と考えています。
・他の質問項目：市民サービス、観光振興、投票率
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